

2月 ちゅうりっぷごみだより

寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子どもたち。最近の子どもたちは待ちに待った雪遊びや、しっぽ取りなど、身体をたくさん動かして遊ぶことを楽しんでます。雪が降っているのを見ると、「今日は雪遊びする!?!」と張り切る姿や、「今日遊戯室行きたい!」と自分達からしたい遊びを伝えてくれる様子が見られますよ。冬のこの季節だからこそ楽しめることや、室内だからこそ楽しめることを子ども達と一緒に見つけながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

～みんなで集った豆まき会～

今年の豆まきは、遊戯室でみんなで集まって、豆まきにちなんだ歌や踊りをみんなで楽しんだり、職員による豆まきの由来に関する劇を見たりして楽しみました。ひまわり組さんがパーティーの司会・進行をしてくれて、子どもたちもひまわり組さんの姿を見ながら楽しんで参加していましたよ。一番盛り上がったのが、劇の中で好き嫌いやお友達に意地悪をしまい、角が生えてしまった職員のお腹にいる鬼を「みんなでやっつけよう!」と新聞紙で作った豆を投げる時で、すごく楽しそうに「おにはーそと!」「ふくはーうち!」と大きな声で投げたり、「もっと投げたいから、ちょうだい!」と保育教諭に催促したりして大はりきりでした。最後に福の神からハートをもらおうと、みんな「やったー!」と大喜びでした!今年の豆まきは会はひまわり組さんが企画してくれて、ちゅうりっぷ組も一緒に参加し、交流して楽しみました。

お部屋に戻ってからも、自分たちが作った鬼に向かって、元気いっぱい「おにはーそと!」「ふくはーうち!」と楽しんで遊ぶ様子が見られました。その日の給食やおやつも節分にちなんだもので、大喜びの一日でした♡



手作りきな粉トースト ～きな粉は大豆から出来ている!?!～

食育活動できな粉トースト作りを体験させてもらいました。みんな目の前できな粉や砂糖・バターなどを入れて混ぜ合わせていく様子も興味津々に見て、「いいにおいする〜♡」と美味しそうな匂いに嬉しそうにしていました。

「みんな、きな粉って何からできているか知ってる?」と聞くと、「えー?」「そら豆?」「わかんない〜」とみんな分からないなあという様子でしたが、「最近、みんなで「〇〇はー外!」とやってたやつだよ」と言うと、「豆まき!」と子どもたちなりに気づいたことを沢山お話してくれて、聞いていて、面白かったです♪給食の先生に「大豆っていうんだよ」と大豆の状態も見せてもらおうと、「これ知ってる!」「鬼の時したね!」とみんな大盛り上がりでした♪



実際に出来たきな粉ペーストを切ってもらった食パンに、スプーンを使ってぬりぬりしたのですが、「美味しそう〜!でも、まだ食べないね」と食べたい気持ちを我慢して、真剣な顔で塗っていましたよ。

午後のおやつ時には、「うわあ♡」と自分のトーストを見て嬉しそうに食べて、「美味しいね♡」と大満足な様子でした!



後日、きく組さんが味噌づくりをすると聞いたので、見学に行かせてもらい、大豆が今度はきな粉ではなく味噌に変わることも教えてもらいました!みんな、「え〜!?大豆!?!」と味噌に加工されていく様子を興味津々で見たり、実際に味噌玉にも触れさせてもらったりと、貴重な経験をさせてもらいました!またこうした経験から一緒に色んな学びを知れたらいいなと思います♪



～花紙で制作遊び～

もうすぐひな祭り!ということで、みんなで、花紙を白い画用紙の上にちぎって置いて、上から霧吹きをかけました。それを乾かすと、なんと、花紙の色が画用紙に移っているんです!出来たものを雛飾りの製作に使っていますので、また見てみてくださいね♪



おしらせ

以前お知らせした、水筒は園で使用するために練習したいので、3月3日(月)までにご準備いただき、持って来て下さるよう、よろしく願い致します。お茶の量は少な目をお願いします。